

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian hasil penelitian tentang upaya guru bimbingan konseling dalam mengatasi perilaku berpacaran siswa di SMAN 1 Galang , maka penulis menyimpulkan

1. Bentuk-bentuk perilaku penyimpangan berpacaran siswa di SMAN Galang adalah berduaan dikelas saat jam istirahat seperti pangkuan dipangku di dalam kelas, dan cium bibir.
2. Upaya yang dilakukan guru bimbingan konseling dalam mengatasi perilaku penyimpangan berpacaran adalah Layanan orientasi, layanan informasi, pengawasan Teman Sebaya, Layanan Konseling Individu dan Pemanggilan Orang Tua.
3. Kendala yang dialami pihak sekolah dalam upaya mencegah dan mengatasi perilaku penyimpangan berpacaran adalah kurangnya kesadaran diri siswa, siswa masih sering melakukan pelanggaran atau peraturan yang dibuat oleh sekolah, sulit mendapatkan informasi yang real, orangtua yang tidak peduli terhadap anaknya. Dalam menanggulangi permasalahan seperti ini perlu adanya kerja sama yang baik dengan orangtua dalam membina siswa yang berperilaku menyimpang berpacaran. Karena tanpa adanya kontrol orangtua di luar jam sekolah maka akan sulit dan bahkan sia-sia konselor sekolah membina anak yang berperilaku menyimpang berpacaran tersebut.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis menyadari banyaknya kekurangan dalam penelitian ini, namun besar harapan peneliti untuk mampu memberikan sumbangsih melalui gagasan tentang penelitian ini. Maka dari itu, peneliti memberikan saran Guru bimbingan konseling hendaknya meningkatkan

layanan bimbingan dan konseling yang berbentuk layanan informasi, melakukan bimbingan kelompok dan konseling kelompok agar siswa memiliki bekal tentang pendidikan remaja.

Kemudian Guru bimbingan konseling perlu bekerjasama dengan orang tua dalam mencegah perilaku pacaran menyimpang siswa., Pihak sekolah Pihak sekolah hendaknya lebih tegas lagi dalam memberikan hukuman kepada siswa yang melakukan perilaku pacaran menyimpang. Kemudian siswa hendaknya menjaga sikap dan perilaku untuk tidak melakukan perilaku pacaran, siswa SMAN 1 Galang hendaknya menjadi suri tauladan bagi siswa yang lain dan siswa Aktivis hendaknya menjaga paergaulan diluar sekolah untuk meghindari perilaku pacaran



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN